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Приветствую Вас, 
дорогие читатели!

Поздравляю учащихся и кол-
лег с началом нового учебного 
года, который, я уверен, будет 
крайне плодотворным! 

Для девятиклассников этот год  
рубежный – время принятия се-
рьезного решения, которое повли-
яет на дальнейшую жизнь: выбор 
между профессиональным обра-
зованием и обучением в школе. У 
каждого свой путь, поэтому любое 
решение будет для Вас верным!

Для нас предстоящий год 
обещает быть трудоемким и ин-
тересным, он станет началом 
масштабной цифровизации обра-
зовательных и административных 
процессов в колледже и других 
учреждениях среднего професси-

онального образования Свердлов-
ской области. 

Для реализации проекта на 
площадке колледжа создается 
Центр цифровой трансформа-
ции образования «Единое циф-
ровое пространство», работа 
которого направлена на развитие 
цифрового образовательного про-
странства, а также интегрирова-
ние информационных потоков 
образовательных организаций и 
органов исполнительной власти.

Проект масштабный, совре-
менный и полезный, позволяющий 
сделать, прежде всего, более ком-
фортными работу преподавателей 
и процесс обучения студентов.  
Вполне закономерно, что его локо-
мотивом выступает Колледж имени 
Ползунова! Быть первопроходцами 
нам не впервой, дело почетное и от-
ветственное! А поколение абитури-
ентов 2020 года станет активными 
участниками этого процесса. При-
соединяйтесь! 

В начале учебного года в пол-
ную силу заработает программа 
включения в профессиональное 
образование инвалидов и лиц с 
ограниченными возможностями, 
для чего созданы инфраструктура 
и образовательные программы.

В колледже начали проводить 
пилотные демонстрационные 
экзамены и это направление в 
2019-2020 учебном году только 
расширится: в учебный процесс 
вводятся аудитории «Мехатрони-
ки» и «Компьютерных сетей».

Это лишь несколько начина-
ний, которые реализуются в нашем 
колледже, дальше – больше…

В заключение хочу всех по-
здравить с предстоящим празд-

ником – Днём учителя! От нас,  
уважаемые коллеги, зависит тра-
ектория профессионального раз-
вития каждого человека, который 
доверил нам своё обучение! 

Желаю преподавателям тер-
пения, внутренних сил и всесто-
ронней поддержки со стороны 
близких и государства, а также 
благодарных, любознательных 
учащихся и студентов! 

Счастья и добра!

НАШ ОРИЕНТИР - 
ЦИФРОВИЗАЦИЯ

«МОЛОДЫЕ ПРОФЕССИОНАЛЫ» – ЭТО ПРО НАС!

«Правительству Российской Федерации разработать совместно 
с Администрацией Президента Российской Федерации и утвердить 
программу «Цифровая экономика», предусмотрев меры по созданию 
правовых, технических, организационных и финансовых условий для 
развития цифровой экономики в Российской Федерации и её интегра-
ции в пространство цифровой экономики государств – членов Евра-
зийского экономического союза»

Владимир Путин, президент Российской Федерации

Андрей Николаевич Козлов,
директор колледжа

Весной этого года колледж 
участвовал в конкурсном отбо-
ре на предоставление гранта из 
федерального бюджета в рамках 
реализации мероприятия «Го-
сударственная поддержка про-
фессиональных образовательных 
организаций в целях обеспечения 
соответствия их материально-
технической базы современным 
требованиям» федерального про-
екта «Молодые профессионалы». 

Грант предоставлялся на при-
обретение оборудования, средств 

обучения, средств вычислитель-
ной техники и лицензионного 
программного обеспечения, ин-
терактивного и презентационно-
го оборудования, мебели. Услови-
ем предоставления финансовых 
средств являлась победа участни-
ков в конкурсном отборе.

Экспертиза заявок от образо-
вательных организаций проводи-
лась конкурсной комиссией в два 
этапа. Первый этап – техниче-
ская экспертиза, второй – оценка 
заявок по критериям. Процедура 

вскрытия конвертов с заявками 
осуществлялась в присутствии 
представителя колледжа. 

Итог порадовал команду на-
шего колледжа! Благодаря сла-
женной работе и грамотному 
руководству, Уральский госу-
дарственный колледж имени 
И.И. Ползунова одержал победу 
в конкурсном отборе на предо-
ставление гранта.

А.К. Иванов, 
методист колледжа
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Летом, после студенческой 
поры зачетов и экзаменов, более 
трехсот молодых людей со стар-
ших курсов колледжа получили 
возможность ощутить на себе  
все прелести военной службы. 

Они побывали на военных 
сборах, основной целью кото-
рых является обучение граждан 
РФ начальным знаниям в сфере 
обороны и их подготовка осно-
вам военной службы. 

В рамках «армейского тест-
драйва» студентов обеспечили 
учебной техникой и вооруже-
нием, а также провели с ними 
стрельбы из автоматов. 

В ходе учений девять чело-
век отказались от выполнения 
задания по стрельбе. Причины 
тому разные: плохое зрение, 
боязнь оглохнуть и отсутствие 

Уральское лето не балова-
ло нас солнечными днями, но в 
приемной комиссии колледжа 
было очень жарко! Шутка ли, 
принять и обработать более 2 500 
заявлений от абитуриентов! 

Пик активности поступа-
ющих пришелся на 5 июля. В 
этот день сотрудники приемной 
комиссии обработали 220 заяв-
лений!

Результаты приемной кампа-
нии следующие: 

– Количество поданных заяв-
лений на очную форму обучения 
– 2 763 (!).

– Количество предоставлен-
ных аттестатов с отличием – 30.

– География поступающих 
– 40 регионов России, в числе 
которых Забайкальский край, 
Республика Бурятия, Краснояр-
ский край, Мурманская область, 
Республика Татарстан, Москов-
ская область и т.д. Иностранные 
государства: Украина, Вьетнам, 
Грузия, Киргизия, Азербайджан, 
Узбекистан, Таджикистан и Ка-
захстан.

– Самый высокий конкурс 
на специальность «Реклама» 
– 10 человек на место (252 за-

ЖАРКАЯ «РОСГОССТРАХ»
 И КОЛЛЕДЖ

ПРИЕМНАЯ

КАМПАНИЯ

АРМЕЙСКИЙ ТЕСТ-ДРАЙВ
Торжественное вручение первокурсникам ключа к знаниям

желания стрелять. 
Радует, что основная масса 

«студентов-призывников» го-
товы морально и физически к 
службе в рядах вооруженных 
сил Российской Федерации.

P.S: Ответственный за ор-
ганизацию учебных сборов 
– начальник штаба ГО и ЧС – 
А.И. Андреев проводит меро-
приятие ежегодно, что выделя-
ет наше учебное заведения из 
числа большинства учреждений 
среднего профессионального 
образования. Выражаем ему 
благодарность за боевую ини-
циативу!

Ю.П. Соловьева, 
гл. редактор газеты

В 2019 году на XIII Все-
российском конкурсе научных 
работ и рефератов по страхо-
ванию Дюндина Валерия (ру-
ководитель Самылина Наталья 
Ефимовна) завоевала 3 место. 

Сотрудничество ПАО СК 
«Росгосстрах» началось в 2003 г.  

Сегодня «Росгосстрах» с 
колледжем запускает проект, 
цель которого – взаимодей-
ствие специалистов компании 
и преподавателей в сфере прак-
тической подготовки студентов 
и их адаптации к специфике 
страховой компании. Студенты 
получат возможность напря-
мую узнать технологии стра-
хования, самостоятельно осу-
ществлять процесс продаж и 
обслуживания клиентов, полу-
чать денежное вознаграждение 
за свои результаты.

Проект уникальный: круп-
нейший работодатель страны 
берет под свое крыло весь 
курс студентов от момента 
зачисления до даты оконча-
ния обучения в колледже. По 
результатам руководство ком-
пании примет решение об их 
трудоустройстве.

Н.Е. Самылина,
ведущий преподаватель 

специальности 
«Страховое дело»

явления от абитуриентов). 
– На специальность «Право и 

организация социального обеспе-
чения» подано 211 заявлений, что 
на 32% больше прошлого года. 

Рост интереса выпускников 
школ к образовательным услугам 
нашей организации объективен, 
ведь Уральский государствен-
ный колледж – это достойное об-
разование, являющееся гаранти-
ей успешной профессиональной 
карьеры!

P.S.: 30 августа на «Плотин-
ке» состоялось торжественное 
посвящение первокурсников в 
ряды студентов. Более 1000 ре-
бят пополнили большую семью 
нашего колледжа! 

А.К.Иванов, 
методист колледжа
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– По специальности работать, скорее всего, не буду, но 
как все повернётся – неизвестно, может быть, моя профес-
сия станет актуальной для меня в будущем.

После колледжа планирую отслужить в рядах россий-
ской армии, а далее – поступать в ВУЗ на заочное отделе-
ние. Правда, со специальностью пока не определился: либо 
смежная с той, что я получил в колледже, либо абсолютно 
другая.

– У меня нет ощущения, что это последний курс в 
колледже, хочется продолжать учиться. В специальности 
больше всего заинтересовало направление, связанное с 
благоустройством и озеленением придомовых территорий, 
скверов и парков. Год назад проходила практику в Ботани-
ческом саду, а весной руководитель практики предложила 
мне официально трудоустроиться. Мне нравится работать 
по специальности, но и желание учиться чему-то новому 
тоже не оставляет.

– В колледж я поступила после 11 класса, так как не по-
ступила на бюджет в университет. Сильно в тот момент не 
расстроилась, решила зря время не терять, попробовать по-
ступить на бюджет в колледж. Кстати, бюджетное место на 
маркшейдерское дело было лишь одно, и оно стало моим.

Иван Манин: – Я тщательно подошел к выбору специ-
альности. В 9 классе остановился на профессии врача, на 
что папа сказал: «Попробуй податься в горную промышлен-
ность – она всегда была, есть и будет». Решил, что нужно 
пробовать. В приёмной комиссии мне предложили специ-
альность «Подземная разработка месторождения полезных 
ископаемых», мне показалось, что это и вправду что-то 
очень интересное.

– Я посетила несколько колледжей и выбор остановила 
на Колледже имени Ползунова, а потом уже определилась и 
со специальностью. 

С самого детства была уверена, что когда-нибудь начну 
своё дело, а бухгалтерский учет мне в этом поможет. На мой 
взгляд, эта специальность просто необходима в жизни каж-
дого человека.

О ПРОШЛОМ, НАСТОЯЩЕМ                    
В

Ы
П
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И
К

И
МОЙ КОЛЛЕДЖМОЙ КОЛЛЕДЖ

В 2019 году колледж отметил 172-летие со дня основания учебного заведения и в 172-ой раз выпустил своих встав-
ших на крыло птенцов. Студентки специальности «Реклама» – Клишевич Екатерина и Мезенцева Анастасия – поинте-
ресовались, что выпускникам запомнилось, что они думают, находясь в статусе выпускника и как они представляют 
свой будущий жизненный путь. 

Иван Манин, гр. ПР-456
Подземная разработка 
месторождения полезных ископаемых

Вика Загвоскина, гр. СДК-305
Сервис домашнего 

и коммунального хозяйства

Регина Хакимова, гр. МД-463
Маркшейдерское дело

– Ваши планы на будущее? – Откуда узнали о колледже?

– Что вам дал Колледж Ползунова?

– Каких принципов придерживались, вы-
бирая специальность?

Алёна  Тяпаева, гр. БП-356
Экономика и бухгалтерский учет

Иван Манин: – К нам, в 83 школу, когда я учился в 
9 классе, приезжали представители из колледжа с игрой 
«Путь к успеху». Точно не помню, какие были задания, что-
то вроде интеллектуального теста на планшетах – это был 
1 этап. Затем 3 человека ездили на 2 этап непосредственно 
в колледж. Насколько знаю, эта игра проводится и сегодня.

Мы тогда проиграли, но я узнал о колледже! Помню, как 
сильно он мне понравился: актовый зал оборудован аппа-
ратурой, в целом, организация и проведение игры – всё это 
вызвало приятное впечатление!

Иван Манин: – Могу сказать точно: колледж мне дал 
веру в себя – я смог достойно проучиться 4 года на серьёз-
ной специальности. Мне нравится, что в колледже учится 
много общительных, доброжелательных, открытых людей. 
Помимо учёбы я был активным членом студенческого клу-
ба, посещал студию «КВН». Благодаря «студику» (так мы 
его называем), перестаёшь стесняться публики, учишься 
танцевать, пробуешь себя в вокально-инструментальном 
ансамбле или в театральном искусстве, обретаешь хороших 
друзей. На самом деле, здесь я начал больше задумывать-
ся о своей жизни, больше общаться с людьми. А поскольку 
колледж находится в центре города, я начал интересоваться 
культурой – ходить в кино, на выставки, да и просто гулять.

Алена Тяпаева: – Колледж мне дал безграничные воз-
можности развития себя, в первую очередь, как личности. 
Участие в различных конкурсах доказало мне, что невоз-
можного НЕТ. Успеть можно все и всегда, главное, правиль-
но распланировать время. Высокий уровень квалификации 
преподавательского состава дал мне структурированные 
знания. В колледже я поняла, что главное пробовать и де-
лать первый шаг на встречу желаемому, а все возможности 
раскроются на пути к цели.

Вика Загвоскина: – Лично для меня колледж стал ме-
стом встречи с множеством замечательных людей. Благода-
ря творческим студиям нашего колледжа, я поняла, что, ока-
зывается, умею и люблю петь. Никогда бы не подумала, что 
мне безумно понравится выступать на сцене перед большой 
публикой, но теперь, сцена для меня стала вторым домом.

Вика Загвоскина: – Выбор специальности – абсолют-
но спонтанное решение, и даже не моё, а родителей, но вот 
спустя годы я совсем не разочарована и благодарна им за 
этот выбор.
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– 4 курс. Именно в это время я почувство-
вал себя взрослым, сформировавшимся чело-
веком.Уже  осознано ставил перед собой цели 
и шел к ним. К примеру, я стал «Мистером 
УГК Ползунова – 2019».

– Упорство, расчет, хитрость.

– Никогда не забывайте пропуск и не 
сидите на подоконниках!

А если серьёзно, то учитесь с первого дня, 
не откладывая на потом, иначе будет очень 
тяжело. По возможности, проявляйте себя в 
различных сферах. В колледже много творче-
ских студий и спортивных секций на любой 
вкус, так что не бойтесь и дерзайте, именно 
там можно найти друзей, как это было у меня.

МОЙ КОЛЛЕДЖМОЙ КОЛЛЕДЖ

И БУДУЩЕМ...

ДРУЖБА БЕЗ СРОКА ДАВНОСТИ

Борис Воскресенских,
гр. ПС-317

Право и организация 
социального обеспечения

Александра Поздеева,
гр. PR-433

Реклама

Артем Костромин,
гр. КС-405
Компьютерные сети

– Опишите свою специальность 
тремя словами?

– Какой курс вам запомнился 
больше всего?

– Что бы пожелали будущим 
первокурсникам?

Иван Манин: – Ответственность, риск, 
важность.

Регина Хакимова: – Сил и терпения. В 
один момент может стать тяжело и даже по-
явится желание всё бросить, но как раз в это 
время и стоит решить для себя, чем ты хочешь 
заниматься в будущем и правильный ли ты 
сделал выбор.

Регина Хакимова: – Скорее всего, 2 курс. 
Для меня это был первый год обучения: я по-
ступила после 11-го класса. Тогда я впервые 
столкнулась с такими предметами, как геоде-
зия, горное дело и маркшейдерское дело. Это 
было ново и интересно.

Запомнилась первая летняя практика. Тогда 
мы столкнулись с ответственностью не только 
за работу, но и за дорогостоящие приборы. Лет-
няя практика очень сплотила нашу группу.

Вика Загвоскина: – Первый! Ты, словно, 
приходишь в другой мир, и, конечно, в памяти 
откладываются все эмоции и впечатления от по-
лученной информации и пережитых моментов.

Борис Воскресенских: – Посвятите время 
поискам себя, устройству своей карьеры, ут-
верждением имени. При этом не стоит забра-

Вика Загвоскина: – Поступление в новое 
учебное заведение – это всегда волнительно. 
Хочется пожелать ребятам удачного выбора спе-
циальности, чтобы каждый день ходить на пары 
с неутолимым желанием получать новые инте-
ресные знания, общаться, развиваться и откры-
вать себя нового. Студенчество – самая инте-
ресная пора в жизни. Хочу пожелать будущему 
студенту насладиться этим временем сполна!

Алёна Тяпаева: – Ответственность, струк-
турированность, масштабность мышления.

Алёна Тяпаева: – Для себя я определила 
несколько правил, которыми всегда хотела по-
делиться с первокурсниками, а сейчас есть от-
личная возможность: 

1. Начинайте учиться с ПЕРВОГО кур-
са: здесь вы получаете большой объем инфор-
мации, которую осознаете позже. 

2. Не останавливайтесь только на про-
фессиональном образовании, проявляйте себя 
во внеучебной деятельности. 

3. Не оставляйте на потом, учеба начина-
ется не с СЕССИИ, а с первого дня. Берегите 
нервы на время экзаменов и зачетов. 

4. Получайте от учебы КАЙФ и найдите 
для себя трекеры, которые будут мотивировать  
цель, ради которой вы все это делаете. 

5. Будьте открыты новым возможностям. 
Стремитесь к знаниям. Не останавливайтесь 
на той информации, которую вам дают препо-
даватели.

В разгар приемной кампании двери кол-
леджа распахнулись не только для абитури-
ентов 2019 года, но и для его выпускников, 
которые впервые переступили порог учеб-
ного заведения, в то время – Свердловско-
го горно-металлургического техникума –  
40 лет назад! 

Это студенты первого курса 1979 года! 
Почти полвека прошло, а они все те же: 

открытые, веселые, с огнём в глазах и сердце. 

Студенты дружных групп МТ-421 и 
АН-421 – металлурги и химики, встретились 
в родной для себя аудитории 316 со своим 
классным руководителем, Раисой Матве-
евной Микунис (преподаватель русского 
языка и литературы) и оживленно обсуждали 
события 40-летней давности.

В ходе воспоминаний у Михаила Тока-
рева родилось стихотворение, фрагмент из 
которого мы вам представляем.

Наша встреча

Сорок лет пролетело, промчалось
С тех давних памятных дней, 
Когда в первый раз мы пробрались
В проем технарских дверей.
И жизнь преподносит сюрпризы –
Не объявить ей бойкот…
Расстались почти 40 лет назад,
А думали, что на год…
И все мы пошли дорогой,
Каждому данной судьбой…
И очень хотели собраться – 
На чудо надеясь порой.
И чудо свершилось – верится,
Что снова здесь собрались.
И в сотый раз скажем: «Мы рады, 
Что этого дня дождались!»
И этого чуда хранительница,
Та, что в наших душах взлелеяна, – 
Любимая наша учительница
Микунис Раиса Матвеевна!
И стоит сказать в заключение
Словес раскидав серпантин –
Что лучшая группа на свете  – МТ-121!

6 июля 2019 года

сывать учебу. Будьте настойчивыми и идите к 
своей цели, не слушая мнения других.
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ПЕРВОКУРСНИКИ
МОЙ КОЛЛЕДЖМОЙ КОЛЛЕДЖ

Вопросы к первокурсникам:

1) Какие впечатления от колледжа?
2) Назовите три слова, характери-

зующие учебное заведение?

Студенты старших курсов поинтересовались у первокурсников 
2109 года какие у них первые впечатления о новом для них учебном 
заведении, о взгляде на него изнутри и о впечатлениях о колледже, 
в стенах которого они проведут студенческую жизнь в следующие 
несколько лет.

Группа ОЗИ-104

Османов Кирилл:
1) Впечатлён масштабами зда-

ния и красотой стен колледжа. За 
одну неделю уже многое узнал. На-
шел друзей. Учителя хорошо препо-
дают, разборчиво. Много не задают.

2) Классно, чётко, молодёжно.

Мукашев Сергей:
1) Отличный колледж. Преподавательский коллектив хороший, 

не то, что в школе. Спецпредметов, правда, ещё не было, но физи-
ка и математика нравятся. Столовка офигенная, но очередь большая. 
Кормят вкусно.

2) История, знания, центр.

Группа ЗО-125

Полубедова Ксения:
1) Мне все нравится, но тяжело 

запомнить местоположение каби-
нетов. Учителя мне тоже понрави-
лись. Сам по себе колледж большой 
и красивый, с богатой историей. 
Нравится его местоположение.

Здесь очень веселые дружелюбные ребята. Коллектив большой 
и новый.

2) Интересный, большой, познавательный.

Михайлова Дарьяна:
1) Интересно, но запутаться можно. Я даже потерялась.
2) Большой, красивый, прикольный.

Группа АН-192

Сыропятова Ксения:
1) Мои первые впечатления 

были смешанными, потому что 
легко терялась: колледж имеет 
огромные и запутанные коридоры, 
а также большое количество лю-

дей. Мне было некомфортно.
2) Быстрый, большой, шумный.

Хасанова Амина:
1) Красивый, уютный колледж, со множеством творческих круж-

ков, которые позволяют развиваться и самореализоваться.
2) Престижный, суета, творчество.

Брагин Егор:
1) Пока впечатления только по-

ложительные. Преподавательский 
состав радует, видны профессио-
налы. Уже появились преподавате-
ли, благодаря которым я полюбил 
некоторые предметы.

Подавал документы только в 
колледж Ползунова с полной уверенностью на поступление на вы-
бранную специальность.

2) Центр города, люди и разнообразие вокруг.

Группа СДК-108А

Каржавина Василиса: 
1) Первое впечатление – не-

имоверный восторг. Колледж 
находится в самом красивом и 
живописном месте, где каждый 
может пройтись и полюбоваться 
просторами Екатеринбурга. Вну-

три оформлен в приятных цветовых гаммах, что, несомненно, радует 
глаз. Ну и САМОЕ главное и значительное для меня то, что колледж 
имени Ползунова имеет отличных выпускников, которые показали 
свои таланты на сцене и в жизни.

2) Достойный, Масштабный, Известный.

Шигапова Даяна: 
1) Первый учебный день был 

самым захватывающим. Новые 
люди, новая обстановка, новые 
правила и порядки. Всё впечатле-
ние полностью сложилось толь-
ко тогда, когда познакомилась со 
всеми преподавателями и со своей 
группой. Ожидания того, что не найду общий язык с кем-то из груп-
пы или из преподавателей не оправдались, и я этому очень рада. Все 
оказались очень дружелюбными и интересными людьми.

2) Большой, интересный, весёлый.

Группа ЭМ-108

Бородин Данил: 
1) Колледж мне нравится, но 

так как мы проучились только 
одну неделю, полной картины еще 
не сложилось. Непривычно учить-
ся парами, и мы немного устаем, 

но я уверен, что скоро привыкнем и втянемся в работу!.
2) Колледж – это хороший преподавательский состав, удобное 

местоположение и в принципе достойное образование.

Стафеева Полина, гр.ГС-109

1) Впечатления хорошие. На 
дне открытых дверей видела толь-
ко большой актовый зал, показал-
ся очень красивым. Когда начала 
учиться, то поняла, что здание 
просто огромное – легко потерять-

ся! Думаю, со временем привыкну. Группа у нас хорошая, довольно 
дружная. Быстро нашли общий язык, ссор еще не было. Все относят-
ся с пониманием и открыто могут общаться друг с другом.

У нас самый лучший куратор – Казыева Елена Владимировна! 
Отзывчивая и добрая.

2) Большой, светлый, гостеприимный колледж.
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Подготовительные курсы – основательное совершенствование 
знаний учащихся. Эта учеба не только с заделом на будущее, но и ради 
настоящего. Результат – рост числа повышенных оценок в  школьном 
журнале. Итог – успешная сдача ОГЭ и высокий средний балл ат-
тестата, благодаря которому впоследствии вы сможете поступить в 
колледж на интересную для вас специальность.

Кроме того, подготовительные курсы – это растянутый во време-
ни «день открытых дверей», который позволяет ближе познакомить-
ся с колледжем, ощутить его атмосферу. Отношение к студенту стро-
ится на доверии, преподаватели рассчитывают на ответственность и 
самостоятельность студентов. При этом в период обучения на курсах 
сохраняется школьная модель взаимодействия учащегося и препода-
вателя: информирование родителей об успехах их детей.

Конечно, знания можно восполнить самостоятельно или с репе-
титором, но гораздо интереснее это делать в кругу новых друзей, по-
могая и поддерживая друг друга.

На подготовительных курсах идет основательная подготовка по 
дисциплинам русский язык и математика, которая предусматри-
вает контроль качества знаний в виде промежуточной аттестациии 
итоговых испытаний по окончании обучения.

ВАЖНО! Во время обучения каждый из слушателей курсов 
пройдет профориентационное тестирование по методике, разрабо-
танной в МГУ имени М. Ломоносова.

Подготовительные курсы длительностью 7 месяцев начнутся 
с 4 ноября 2019 года.

Телефон для записи: (343) 371-62-79.
Н.Н. Русанова,

педагог-психолог, заведующая методической группой

ГОТОВНОСТЬ №1

КТО, ЕСЛИ НЕ МЫ

РАЗВИВАЙСЯРАЗВИВАЙСЯ

В нашем колледже работает волонтерский отряд «ДеКа» – это 
объединение студентов-добровольцев, учавствующих в творческой 
социально полезной деятельности. 

Этим летом две студентки группы Т-212, активистка и капитан 
волонтерского отряда колледжа «ДеКа» – Хуснуллина Полина и Ка-
римова Диана – приняли участие в масштабной международной 
промышленной выставке «Иннопром», которая ежегодно прово-
дится в Екатеринбурге с 2010 года и за этот период стала главной 
индустриальной, торговой и экспортной площадкой в России.

Пройдя серьёзный отбор девушки отлично поработали в дни про-
ведения выставки с 8 по 11 июля, что подтверждают сертификаты от 
организаторов.

Помимо бесценного опыта, Полина и Диана пообщались с инте-
ресными людьми – профессионалами своего дела!

P.S.: На ИННОПРОМ-2019 в качестве экспонентов, делегатов, по-
четных гостей и представителей бизнеса приняли участие 90 стран. 
Выставку посетили более 43 тысяч человек.

Каримова Диана и команда волонтеров выставки «Иннопром-2019»
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МЫ – СПОРТИВНАЯ НАЦИЯ

ЖИЗНЬ СТУДЕНЧЕСКАЯ

В субботу 21 сентября состо-
ялось традиционное меропри-
ятие – «Кросс Нации». В этом 
году по центру города пробежа-
ли 47 934 участника. Дистанция 
была символическая – 2023 метра 
– в честь Универсиады, которая 
пройдет в Екатеринбурге в 2023 
году. 

По проспекту Ленина  вме-
сте пробежали министр спорта 
России Павел Колобков, сверд-
ловский губернатор Евгений 
Куйвашев, участники чемпиона-
та мира по боксу, прошедшего 
в нашем городе, и... конечно же 
наши студенты. 

Здоровый образ жизни – не 
просто дань моде, а любовь к себе. 

Особо активные участники 
мероприятия – студенты горного 
отделения и отделения сервиса  и 
права! Девиз первых: «Главное 
ни куда, главное вместе!» Впе-
чатления от субботней прогулки 
–  тому подтверждение. 

Максим, студент 3 курса 
горного отделения: «Кросс на-
ции – замечательное мероприя-
тие! Особенно, когда участвуешь  
впервые! Впечатления неимовер-
ные! Здорово, что Кросс Нации 
объединяет разных людей, разных 
наций и разного возраста».

Дана, студентка 4 курса гор-
ного отделения: «Это настоя-
щий праздник! Он воспитывает 
в нас любовь к спорту, глядя на 
огромное количество людей с раз-
ными интересами, осознаешь, что 
спорт – это и есть наша жизнь».

Валерия Марьинских, 1 
курс, отделение сервиса и пра-
ва: «Было довольно весело. Очень 
жаль водителей, которые ждали, 
пока через дорогу пройдёт толпа 
«ползуновцев». Я начала больше 
общаться с одногруппниками, 

что стало приятным бонусом :)».
Титал, студент 3 курс: «Я 

не представляю свою жизнь без 
«Кросса Нации». Бегаю уже не 
первый раз. Массовость, жела-
ние быть в движении – это здо-
рово! Приятно бежать с одно-
группниками. Жаль, что такой 
день бывает только раз в году. 
Надо чаще проводить это ме-
роприятие и привлекать студен-
тов. «Кросс Нации» воспитыва-
ет дух в теле!»

Анастасия, горное отделе-
ние: «Сегодняшний день был 
проведён с пользой! Спасибо 
организаторам мероприятия:) 
Было получено море эмоций и впе-
чатлений. Жаль, что до этого не 
было возможности там побы-
вать. Отдельная благодарность 
нашему педагогу-организатору 
за приглашение)».

Валерия Ахметчина, 1 курс, 
отделение сервиса и права: 
«Это был мой первый поход на 
«Кросс Нации» вместе с коллед-
жем! Таких крутых эмоций я ни-
когда не испытывала, ведь разго-
воры с одногруппниками обо всем 
так захватывают, сближают и 
понимаешь, что до конца осво-
бождения от пар остался час, а 
мы даже не дошли до старта, . 
Я очень рада, что посетила это 
мероприятие».

Алена, 1 курс, горное отде-
ление: «Я ежегодно принимаю 
участие в таких массовых меро-
приятиях. Приятно, что в Екате-

ринбурге поддерживают эту все-
российскую традицию. Желающих 
участвовать в «Кроссе Нации» 
было много, поэтому организато-
ры провели тематическую викто-
рину. Из викторины, посвящённой 
Кроссу Нации, я узнала много ин-
тересного, в том числе и то, что у 
нашего колледжа есть свой гимн. 
Это правда: мы любим искренне 
тебя, уральский колледж!»

Марина Евгеньевна, педагог-
организатор горного отделения: 
«Хожу с нашими студентами на 
«Кросс Нации» уже не в первый 
раз. Кто-то из ребят идёт из 
любопытства, кто-то осознан-
но. Особенно приятно видеть и 
бежать кросс с теми, кто уже 
выпускник нашего колледжа. Зна-
чит не зря мы участвуем в таких 
массовых мероприятиях!»

Спасибо всем участникам, 
будем ждать с нетерпением 
очередной «Кросс Нации», но 
уже 2020 году.


